

#BERLIN 23. Oktober 2024

# EVG Berlin ehrt langjährige Gewerkschaftsjubilare

Am Donnerstag war es wieder soweit: unsere Berliner EVG ehrte langjährige Mitglieder.



Zahlreiche Gewerkschafter:innen durften sich über die persönliche Auszeichnung für ihre jahrzehntelange Mitgliedschaft in unserer Solidargemeinschaft freuen. Sie waren zur Feierstunde ins DB-Casino in die Caroline-Michaelis-Straße geladen. Mit dabei war auch unsere stellvertretende Vorsitzende, Cosima Ingenschay. Geehrt wurden unsere Jubilare für 25, 40, 50, 60, 65, 70 und sogar 75 Jahre Mitgliedschaft in unserer EVG.

Michael Bartl, Susanne Kielkowski und Robert Seifert, Vorsitzende der Berliner EVG, freuten sich über die rege Beteiligung, zeigt dies doch, wie stolz unsere Mitglieder sind, unserer Gemeinschaft anzugehören. Es ist beispielhaft für unsere Gewerkschaft, dass hier noch im Berufsleben stehende Mitglieder und Senior:innen zusammen getroffen sind.

Die EVG ist eine Gemeinschaft, in der generationsübergreifend solidarisch gehandelt wird. Die Festrede an diesem Tag kam von Erika Albers. Sie hat auf

zahlreiche Stationen, Erlebnisse und Ereignisse der Vergangenheit zurückgeblickt. Und auch Cosima Ingenschay richtete ihr Wort an die Jubilare. "Wir sind unglaublich stolz, dass so viele Menschen seit so vielen Jahren der EVG die Treue halten", betonte sie.



[Alle Bilder anzeigen »](#)